

L'actualité en bref

Le rugby amateur gersois à l'honneur

Quel sport plus emblématique que le rugby incarne les traditions et les valeurs du Gers ?

La Chambre d'agriculture du Gers, partenaire des Trophées du Rugby Amateur du Gers, souhaite contribuer à la valorisation du rugby amateur dans le département du Gers, célébrer toutes celles et ceux qui font le rugby amateur

local et remettra fin septembre le prix du Joueur Fédérale 3.

Les gersois sont invités à voter pour les joueurs en passant par les arbitres et les dirigeants ou, plus largement, tous les bénévoles.

Les résultats seront publiés le 29 au matin sur le site internet de la Dépêche du Midi.